

たかみがおか



創立40周年

磐田市立豊田東小学校

学校だより

令和4年9月29日

学校教育目標 夢をもち たくましく生きる子 (豊田北部小学校と共通)

重点目標 (目指す子ども像) 学びひたる子 自分・仲間を大切にする子 を目指していきます。



実りの秋 充実の2学期

新型コロナウイルス感染者数はやや減少傾向にあるとはいっても、今後も感染予防に努めながら教育活動を行っていく必要があります。コロナ禍で多くの制約ある中ですが、子供たちにとってかけがえのない一日一日を大切に、充実した学校生活が過ごせるように支援していきたいと考えています。

大雨や雷雨など天候が不安定な日が多く、学校待機のため下校時刻を変更したり、登校時の配慮をしていただいたりしました。今後も子供たちの安全を第一に考え、対応していきたいと考えていますので、御理解と御協力をお願いします。

チャレンジステージ 「豊田東小に失敗はない」

本校の学校教育目標は「夢をもち たくましく生きる子」です。学校教育の中においても、人が成長する上でも大切なことは、まず夢をもつこと、目標をもつことと考えます。そして、その夢や目標を達成するためには、自分でその方法を模索し、失敗を恐れず、まず挑戦すること、そして、困難に打ち克ち、挑戦し続けることが大切です。



8月、9月、10月は「チャレンジ」ステージです。「豊田東小に失敗はない」を合言葉に授業、学校行事などいろいろな場面で子供たちのチャレンジする気持ちを引き出していきたいと思います。

< 始業式 校長の話 (一部抜粋) >

(前略) まずは、小さなことからチャレンジしてみましょ。毎日の書き取りを丁寧に書くこと、発表が苦手な人は1日1回は手を挙げる、勇気を振り絞って地域の方に先に挨拶をすること……。

でも、チャレンジしてもうまくいかないこと、長続きしないこともあります。そのときには、1学期の始業式に伝えた「あきらめない」ことが大切です。なぜ、うまくいかないのか考えてみましょう。そして、それでもよい考えが思い浮かばなかったり、気持ちが折れてしまったりしそうなときには友達やお家の人、先生に相談してみましょ。一人ではできないことも周りの人の力を借りればできることがたくさんあります。1度のチャレンジでうまくいくことよりも、うまくいかなかったけど、挑戦し続けることの方が価値があり、きっとあなたの力になります。

皆さんの頭の中にチャレンジしようと思ったことが思い浮かびましたか。そして、思いついたことは今からチャレンジしましょ。明日からやろうと思って成功することはあまりありません。やるのは今です。

「暴風警報」「土砂災害警戒情報」が発令された場合の対応

1 「暴風警報」が発令された場合

| 情報 | 家庭 | 学校・園 | |
|-----|---------------------------|------------------|--------------------|
| | 登校前 | 午前 | 午後 |
| 注意報 | ○登校 | ○通常通り | ○通常通り ・状況に応じて下校 |
| 警報 | ○自宅待機 | ○残留 ・状況に応じて下校 | ○残留 ・状況に応じて下校 |
| 解除 | ○午前10時前 登校 ○午前10時以後 休校 | | |

2 「土砂災害警戒情報」が発令された場合

| | 家庭 | 学校 | |
|-----------------------------|---------------------|-------|---|
| | 登校前 | 午前 | 午後 |
| 避難情報が発令された地区がある学校 (豊田東小) | ○自宅待機 ○発令地区は避難行動 | ○残留 | ○残留 気象状況を考慮し、以下を原則に対応する。 【 匂坂下・気賀東 】 ・ <u>保護者引渡し</u> 【 それ以外 】 ・ <u>安全に留意して下校</u> |
| 解除された場合 | 午前10時までに解除 ○登校 | ○通常通り | ○通常通り |

「匂坂下」及び「気賀東」は、通学路が土砂災害警戒区域に含まれているため、上の表に該当する場合には保護者引渡しとなります。

なお、「広野」「下原」「原新田」は、自治会内に土砂災害警戒区域がありますが、通学路は該当区域ではないため、安全に留意して下校させます。

PTA奉仕作業への御協力ありがとうございました

9月17日(土)第2回PTA奉仕作業が行われました。

運動場や植え込みを中心とした草取りや校舎内の教室のエアコンフィルター清掃、校舎内の窓枠清掃などをしていただき、学校がたいへんきれいになりました。

御多用の中、御協力いただいた皆様、ありがとうございました。

